

Para CMT no hay descanso

Pese a que fue un año complicado, social y económicamente, CMT no suspendió su trabajo en beneficio de los grupos vulnerables

Congregación Mariana Trinitaria, pese a las circunstancias sociales, nunca ha suspendido actividades, pues sabe que en los momentos difíciles es cuando la población requiere de todo tipo de apoyo.

Este año ha sido de retos y de superación ante la pandemia que se está viviendo, misma que ha puesto a prueba los diversos sectores sociales y económicos, en donde se ha dejado ver la brecha social y desigualdad que existe en todo el mundo.

Mientras que algunos son privilegiados por tener un trabajo desde casa, recibir educación en línea y las facilidades económicas para adquirir y cubrir sus necesidades básicas, miles de personas en todo el mundo viven en malas condiciones y sin la posibilidad de mejorar su calidad de vida. Situación que se prevé que se incremente para el 2021 ante la incertidumbre de una vacuna contra la Covid-19.

Sin embargo, existen instituciones y asociaciones como Congregación Mariana Trinitaria (CMT) que trabajan los 365 días del año y que siguen construyendo y estrechando lazos de ayuda en beneficio de los sectores que más lo necesitan.

Durante este 2020, CMT reforzó su trabajo y ha logrado establecer convenios con distintas dependencias nacionales, estatales e instancias internacionales que permitirán acercar los programas y acciones de esta asociación civil. Los convenios y acciones que podemos mencionar son los siguientes:

Acciones CMT

Programa de Aportación Solidaria para Tecnología

- Se buscaron soluciones para mejorar el acceso a las nuevas tecnologías para el beneficio de las niñas, niños y jóvenes durante esta pandemia.
- La Preparatoria Federal por Cooperación (PREFECO) "Melchor Ocampo", en Morelia, Michoacán, fue la primera institución en beneficiar a su comunidad de alumnos y docentes con esta acción.
- Se ha sumado el municipio de Nava en Coahuila y Lagos de Moreno en Jalisco; lo que ha demostrado la eficacia de este programa para beneficiar a las familias más vulnerables en México.

CMT-Secampo Zacatecas

- Programa emergente implementado por CMT y la Secretaría del Campo de Zacatecas, con el objetivo de reactivar la economía agrícola y ganadera del estado.
- Se busca regresar la importancia y dignidad al campo como factor de desarrollo económico y de sustento de las familias zacatecanas.
- El Programa de Fomento a la Productividad Agrícola 2020 es de carácter estratégico para la realización de acciones que contribuyan al cumplimiento de las metas de los diferentes programas que permitan incrementar las capacidades productivas de los productores y pequeños productores bajo un esquema de corresponsabilidad transversal.

CMT y municipio de Durango

- CMT y el Municipio de Durango signaron un convenio de colaboración con el objetivo de impulsar acciones y programas en beneficio de las familias duranguenses.
- Se han impulsado acciones municipales encaminadas al programa "Vivienda Adecuada 2020".
- A través de la Iniciativa Intermunicipal Durango Solidario, se cristalizarán proyectos de vivienda como la unidad habitacional "Catalina Mendoza", para trabajadores municipales en la capital y con ecotecnologías.

CMT y Fuerza Migrante

- CMT y el movimiento binacional Fuerza Migrante, firmaron un convenio de colaboración para sumar acciones y voluntades en beneficio de migrantes mexicanos.
- El objetivo principal es acelerar iniciativas de infraestructura y equipamiento en zonas expulsoras de migrantes.
- Impulsar proyectos de salud e investigación, medio ambiente y turismo; vivienda y patrimonio; ahorro y acceso a sistemas financieros y de seguridad social; aprovechamiento de remesas, acceso a seguros de vida y gastos médicos.



Durante 23 años, CMT ha logrado incidir en más de:



- 799 mil 342 viviendas
- Construcción de mil 803 viviendas
- Se han financiado 69 mil 319 obras



- Mil 413 km de red de agua potable
- 319 mil 834 nuevos sistemas de agua
- 12,3 km de ampliación de red de energía

Acciones CMT

CMT y Migrantes Durango

- CMT y el Instituto de Atención y Protección al Migrante y su Familia del estado de Durango, firmaron un convenio estratégico de colaboración que impactará en los 39 municipios del estado de Durango.
- Consiste en un programa comunitario para atender y mitigar carencias en materia de infraestructura social básica, así como un fondo de apoyo a migrantes para proyectos productivos.

Michoacán

- Junto con la Secretaría del Migrante de Michoacán, se impulsa una iniciativa para el apoyo comunitario a la vivienda del migrante michoacano, la cual tendrá cobertura en los 113 municipios del estado.
- En coordinación con organizaciones y clubes de migrantes radicados en Estados Unidos, permitirá dotar a sus familiares de insumos para el mejoramiento de vivienda en sus comunidades de origen.

CMT- SADER

- CMT y la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, a través de la Subsecretaría de Autosuficiencia Alimentaria, firmaron un convenio de colaboración para articular acciones que potencien las "Estrategias de Fomento al Financiamiento" del programa Producción para el Bienestar (PpB).
- Está dirigido a productoras y productores beneficiarios de este programa, en particular aquellos que reciben acompañamiento técnico agroecológico y que están ubicados en regiones indígenas y de alta y muy alta marginación.
- El programa implica también la estrategia de acompañamiento técnico, la cual impulsa prácticas agroecológicas en 23 regiones del país, y las estrategias fomentan el acceso al financiamiento formal.

De esta manera CMT continúa refrendando su compromiso por los grupos más vulnerables y por quienes más lo necesitan, en todo el país. Siempre consciente que, con la participación ciudadana y el compromiso de los distintos actores sociales, se podrán tener los cambios que el país necesita.